
中体連夏季総合大会が始まります！ 

選手激励会で目標を発表しました！ 

陸上部から中体連夏季大会はすでにスタートしていますが、今週末から他の部活動も大

会が始まります。６月２０日（火）６時間目には選手激励会を行いました。各部長から自分た

ちの目標が発表され、決意を新たにしました。けががないように注意して、牟田山中の代表

として頑張ってきてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   むたやま 久留米市立牟田山中学校通信 

                           令和５年６月２２日（木）Ｎｏ．７ 文責：校長  

女子バレー部 

一本にかけるというスローガン

のもと県大会出場を目指して

頑張っています。 

男子卓球部 

地区出場し、県大会で優勝す

るために助け合い教えあいを

してきました。頑張ります。 

柔道部 

しっかり悔いのないようにたた

かってきます。 

剣道部 

声を出し、ピンチになってもあ

きらめず、礼儀や敬意を大切

にします。 

水泳 

個人一人一人がベストタイム

を更新できるように頑張りま

す。 

バドミントン 

県大会上位入賞を目指して頑

張ってきました。応援よろしくお

願いします。 

空手 

初心を忘れずに頑張ってきま

す。応援よろしくお願いします。 

吹奏楽部 

 全国吹奏楽コンクールに向

けて練習は１２０％、本番は 

１００％で頑張ります。 

放送部 

小説の朗読部門、アナウンス

部門どちらも優勝できるように

頑張ります。 

男子バレー部 

県大会出場という目標のため

に、小さな目標を一つ一つ達

成してきました。頑張ります。 

野球部 

一球への執着をもち、牟田山

中の生徒として恥ずかしくない

姿でたたかってきます。 

陸上部 

県大会でも全力を尽くし、応

援がチームに届き、さらに上位

の大会に進めるよう頑張りま

す。 

男子テニス部 

地区大会出場を目標に、練

習の成果を出して勝ち抜き

たいと思います。 

サッカー部 

地区大会県大会出場を目標

にルールやマナーを大切にし

て練習の成果を出してきます。 

女子テニス部 

一球一球を大切に、ベスト８

を目標に頑張ってきます。 

男子バスケ部 

人間的成長と九州大会出

場を目標にしています。感謝

の心を忘れずに頑張ります。 

女子卓球部 

一球一球に集中し、全力で悔

いのない大会にしてきます。 

女子バスケ部 

市内優勝を目標に、基本的な

練習と試合形式の練習を頑

張ってきました。成果を発揮し

てきます。 



各大会の場所をお知らせします。競技の開始時間等は状況によって変わりますのでご了

承ください。 

種  目 ６月２３日（金） ６月２４日（土） ７月１日（土） 

野  球 宝満川球場  9:00 宝満川球場  宝満川球場  

ソフトテニス(男子) 8:45  新宝満川テニス 

コート  

8:45 新宝満川テニス 

コート 

 

ソフトテニス(女子) 8:45 新宝満川テニス 

コート 

 8:45  新宝満川テニス

コート 

バスケット(男子) 12:30みづま総合体育館  明星中学校  みづま総合体育館  

バスケット(女子) 9:40みづま総合体育館  明星中学校  みづま総合体育館  

柔  道 久留米アリーナ 9:40 久留米アリーナ  

剣  道  9:30 久留米アリーナ 9:30 久留米アリーナ 

サッカー １０：４０ 東部運動公園  東部運動公園  陸上競技場  

バレーボール(男子)  9:00 江南中学校   

バレーボール(女子)  9:00 城島町民体育館 田主丸アリーナ 

卓  球(男子)  9:20 荘島体育館  荘島体育館  

卓  球(女子)  9:20 野中生涯学習センタ

ー体育館  

野中生涯学習センター体

育館  

水  泳  9:00 北野中学校   

バドミントン   西部地区体育館  

空  手（県大会）   福岡市総合体育館  

放送部 7月8日（土）石橋文化会館小ホール 朗読部門１０：５０ アナウンス部門１３：１０ 

吹奏楽部 7月27日（木）久留米シティプラザ（5番目） 

※中体連の大会は、生徒が他の部活動を応援に行くことはできません。 

※６月２３日（金）に中体連の大会がない生徒は、学校で３時間学習を行います。給食なし

で帰宅、または部活動（昼食については連絡が部活動ごとにあります）を行います。 

 

３年生 進路説明会で将来について考えました 
6月 21日（水）3年生の進路説明会

を行いました。たくさんのご参加ありがと

うございました。将来の目標への道は一

通りではありません。しっかり調べて自分

の夢を実現できる道を切り拓いてほしい

と思います。何かありましたら、遠慮なく 3

年生職員にご相談ください。 


